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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН (SALLY NEWELL COHEN): Хорошо. Давайте начнем запись. 

[Это заседание записывается] 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Итак, добро пожаловать на сессию «Виртуальное ежегодное 

общее собрание - Акцент Правления/Сообщества на 

конференциях ICANN» в рамках 69-й конференции ICANN. Меня 

зовут Салли Ньюэл Коэн. Я являюсь старшим вице-президентом 

по глобальным связям с общественностью корпорации ICANN и 

буду модератором сегодняшней сессии. 

Как вам известно, в связи с пандемией коронавирусной 

инфекции COVID-19, формат проведения всех трех открытых 

конференций ICANN в 2020 г. был изменен с очного на 

виртуальный и мы считаем, что в обозримом будущем этот 

формат будет основным. 

Текущий год безусловно был сложным, но в то же время 

предоставил нам уникальную возможность. Мы можем по 

новому взглянуть на открытые конференции ICANN, использовать 

новые методы совместной работы и усилить наше сообщество, 
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так как нашей целью является обеспечение безопасности и 

стабильности интернета. 

Быстрый переход с очного формата собраний на виртуальный 

позволил нам продолжить свою работу настолько 

продуктивно, насколько это возможно. По результатам 

проведения виртуальных открытых конференций в течение 

года нами был накоплен существенный опыт и знания, на 

основании которых могут быть сделаны выводы. Правление 

ICANN работает с сообществом для оценки эффективности 

наших виртуальных открытых конференций, а также 

улучшений, которые следует реализовать корпорации для 

поддержки работы сообществ на конференциях по любым 

иным аспектам, которые следует включить в нашу стратегию 

проведения будущих конференций. 

Поэтому, в рамках текущей сессии, проводимой по запросу 

сообщества ICANN, Правление и корпорация хотели бы узнать 

о вашем видении и приоритетах, и понять, насколько уже 

проведенные виртуальные конференции были полезными для 

вашей работы. 

Для вас данное мероприятие является возможностью поднять 

любые вопросы и рассмотреть изменения, которые могут 

потребоваться для того, чтобы сделать наши будущие 

открытые конференции максимально эффективными. 
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Недавно нами был инициирован опрос, который был направлен 

лидерам организаций поддержки и консультативных комитетов. 

Его цель - начать обсуждение данной темы в каждой организации 

поддержки и консультативном комитете. Мы просим всех вас 

принять в нем участие. Для этого, обратитесь к своим 

руководителям, чтобы удостовериться, что ваше мнение было 

представлено в опросе, который будет проводиться до 5 ноября.  

Цель данной сессии - дополнить обсуждения, которые проходят 

в каждой группе сообщества. Несмотря на сегодняшнее участие, 

мы просим вас также присылать свои комментарии и замечания 

к соответствующим опросам сообщества.  

Информация, полученная в ходе опросов и сегодняшней 

сессии, будет использована для разработки рекомендаций по 

будущем открытым конференциям, которые будут 

представлены Правлению. Поэтому, для нас в рамках данной 

сессии очень важно получить ваши комментарии и замечания 

по положительным моментам и возможностям для улучшения 

в будущем. 

Данная сессия будет поделена на три блока. Каждый блок 

основан на теме, выбранной по результатам информации, 

полученной от лидеров сообщества. 

Первый блок посвящен основным задачам и основным 

отчетам от групп сообщества ICANN на открытых конференциях 
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ICANN в таких областях, как принятие решений, развитие 

институционного потенциала, информационная работа с 

регионами, разработка политик и выстраивание отношений. 

Затем мы перейдем ко второму блоку, в рамках которого будет 

рассмотрен ваше мнение по опыту работы в виртуальном 

формате. Например, рациональное использование времени 

собрания, факторы, влияющие на сроки и основные этапы и 

соответствие процессов достижения консенсуса требованиям. 

В рамках последнего третьего блока будут рассмотрены ваше 

замечания и предложения по продуктивности проведения трех 

открытых конференций в течение года. На каждый блок 

выделяется примерно 20 минут. Между блоками будет 

выделено пять минут для того, чтобы члены Правления смогли 

высказать свои соображения или задать уточняющие вопросы 

перед переходом к следующему блоку. В ходе каждого блока 

мы призываем вас делиться своими замечаниями и 

предложения по вышеуказанной теме. 

Свои вопросы и предложения в ходе сессии вы можете подать 

двумя способами. Вопрос или предложение могут быть 

направлены в письменном виде через панель «Вопросы и 

ответы» Zoom, и они будут зачитано вслух менеджером 

удаленного участия Джеймсом Коулом. Или же можно нажать 

на кнопку «Поднять руку» в нижней части экрана и встать в 

очередь, чтобы озвучить свой вопрос или предложение. 
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Данная кнопка автоматически ставит вас в очередь 

выступающих. Ваш микрофон будет оставаться отключенным 

до тех пор, пока не подойдет ваша очередь выступать. Тогда 

мы включим его со своей стороны, после чего появится 

сообщение о том, что слово передается вам, вместе с запросом 

на включение вашего микрофона. Когда подойдет ваша 

очередь, вы получите соответствующее уведомление. 

Когда вы услышите свое имя, настала ваша очередь говорить. 

Опять же, убедитесь, что ваш микрофон включен. 

Просьба не писать свои вопросы и предложения 

непосредственно в чат, так как мы зачитываем вслух только 

вопросы, записанные на панели «Вопросы и ответы». 

Напоминаем, что доступен синхронный перевод сессии на 

испанский, французский, китайский, русский и арабский языки. 

Информация о том, как использовать эту функцию, доступна на 

странице заседания в программе конференции ICANN69. 

Кроме того, ссылка на нее есть в чате. 

Если вы хотите задать вопрос или внести предложение на 

одном из этих языков, просьба сделать небольшую паузу, 

чтобы участники могли надеть наушники. 

Как и на публичных форумах, мы просим участников соблюдать 

двухминутный регламент для вопросов и предложений. 

Оставшееся время будет отображаться на экране. 
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Несмотря на отсутствие ограничения по количеству вопросов и 

предложений, просим вас дать возможность высказаться другим 

членам сообщества, прежде, чем снова встать в очередь. 

А теперь, я бы хотела передать микрофон президенту и 

генеральному директору ICANN Йорану Марби для 

вступительного слова. Йоран, вам слово. 

  Йоран, похоже, что у вас выключен микрофон. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Он пишет в чате, что у него техническая проблема. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Хорошо. Тогда я передаю слово Мартену. Мартен, прошу вас 

тогда поделиться своим мнением, а потом мы дадим слово 

Йорану. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН (MAARTEN BOTTERMAN): Да, спасибо. В дополнение к словам 

Йорана, я бы хотел сказать... 

[Смех] 

Как бы там ни было, приветствую всех участников. Приятно 

видеть, что эта сессия пользуется интересом, так как 

совместное решение вопросов является важным. ICANN 



Конференция ICANN69 | Виртуальное ежегодное общее собрание - Акцент 

Правления/Сообщества на конференциях ICANN   RU 

 

Стр. 7 из 71 

 

основана на принципах сообщества, на совместной работе. Мы 

все понимаем, что в сложившейся ситуации имеющийся у нас 

опыт уже не работает и необходимо искать новые способы. 

Методы, которые мы использовали ранее, более не работают. 

Различные органы ICANN, различные группы интересов, в том 

числе, Правление, находятся в одинаковой ситуации и должны 

найти способы организовать совместную работу онлайн, так 

как очные встречи невозможны. 

Как показывают результаты текущего года, это вполне возможно 

и вместе мы прошли длинный путь. Нам приходилось 

импровизировать и, в итоге, мы достигли необходимого уровня. 

Вместе с тем, нам, возможно, еще есть куда расти, так как 

ситуация влияет и на нас, как на сотрудников и на простых 

людей. Как правило, цель общих собраний - определить 

эффективные способы выполнения этих задач с учетом 

принципов устойчивого развития как внутри различных 

структур ICANN, так и между ними. 

С этой целью, Правление открыто для ваших вопросов, ваших 

потребностей, ваших предложений касательно наилучших 

способов выполнения задачи и нам очень важно узнать ваше 

мнение в ходе этой сессии, в ходе исследовательских сессий с 

лидерами организаций поддержки и консультативных 

комитетов, которые информируют нас о настроениях в 
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сообществе. Естественно, мы также с нетерпением ждем 

результатом опроса. 

Поэтому, просим иметь в виду, что Правление не будет делать 

скоропалительные выводы на основании этого. Мы приветствуем 

идеи и будем информировать сообщество перед тем, как 

предпринимать определенные действия. 

На этой ноте я заканчиваю. Йоран, вы на связи? Передаю вам 

слово. 

 

ЙОРАН МАРБИ (GÖRAN MARBY): Большое спасибо. Как раз в этот момент мои собаки 

решили прийти и проверить - не сплю ли я. Приношу свои 

извинения. 

Итак, по результатам обсуждений с большим числом членов 

сообщества в течение последних пары месяцев, стало 

очевидно, что в сообществе назрела необходимость обсудить 

способы проведения конференций, способы взаимодействия, 

способы принятия решений, ну, то есть, как мы можем 

собираться вместе. По результатам рассмотрения различных 

идей и многочисленных обсуждений мы пришли к выводу, что 

это практически невозможно сделать из-за различной 

обстановки с пандемией в различных регионах мира. Мы 

читаем новости о текущей ситуации с пандемией в разных 

частях света. 
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При этом, у разных регионов мира существуют свои 

отличительные требования к интернет доступу, времени и 

способу проведения конференций. В связи с этим, нами было 

принято решение провести опрос. Истинная цель опроса для 

вас, как локальной части ICANN - собраться для обсуждения. В 

этой связи, в опрос включены как односложные вопросы, так 

как вопросы, требующие развернутых ответов. 

Помните, что конференции проводятся для вас. Задача 

Правления и корпорации - помочь вам в проведении 

конференций, содействовать вашему взаимодействию. 

Поэтому, замысел состоит в том, чтобы собрать ваши вопросы 

и предложения и затем провести открытое обсуждение перед 

принятием каких-либо решений. 

Нам необходимо это обсудить. Обсуждение является 

обязательным условием. Я рад, что являюсь частью этого 

процесса и открыт для вопросов и предложений. Спасибо и 

еще раз приношу свои изменения за небольшую техническую 

проблему. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо большое, господа! 

Я думаю, что сейчас наилучший момент, чтобы начать нашу 

сессию. 
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  Давайте рассмотрим первую тему. 

Я передаю слово нашему менеджеру удаленного участия 

Джеймсу Коулу. Джеймс, вам слово. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ (JAMES COLE): Спасибо, Салли.  

Напоминаю, что очередь уже открыта, просьба направлять 

свои вопросы и предложения или поднимать руку. 

Мы попросили группу планирования лидеров сообществ, 

которая работает с нами, планировать каждую открытую 

конференцию ICANN таким образом, чтобы она начиналась с их 

предложений и замечаний. Джонатан Зук вызвался 

добровольцем начать первую тему, озвучить основные задачи 

и основные отчеты от групп сообществ ICANN на открытых 

конференциях ICANN. 

  Джонатан, прошу вас. 

 

ДЖОНАТАН ЗУК (JONATHAN ZUCK): Спасибо. 

  Вы меня слышите? 
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ДЖЕЙМС КОУЛ:  Да, конечно. Прошу вас. 

 

ДЖОНАТАН ЗУК:  Отлично. Я хочу убедиться, что многоуровневая отмена 

выключение звука сработала успешно. 

Я полагаю, что один из интересных аспектов деятельности 

ICANN, в частности, выполнение такого перехода на 

виртуальные конференции, является количество виртуальных 

мероприятий, уже проведенных среди сообществ ICANN. И 

одной из важных задач для таких конференций, является их 

дифференциация от повседневной работы рабочих групп и 

групп заинтересованных сторон, которая выполняется на 

постоянной основе. Поэтому, такое представление задач для 

сообщества необходимо изменить, так как зачастую группы не 

могут прийти к консенсусу и откладывают принятие решения 

до очного собрания, на котором сотрудничество и достижение 

консенсуса является более вероятным. 

Предусмотрена ли возможность включения камеры? Я в этом 

не уверен. Я просто увидел надпись, что вы меня не видите. Но 

я не вижу обычного значка камеры. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Джонатан, я уточню у группы техподдержки. 
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ДЖОНАТАН ЗУК:  Получилось? 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  К сожалению, передать видео невозможно, только аудио. 

 

ДЖОНАТАН ЗУК:  Хорошо. Хорошо. Так что, Себастьен, я в этом не виноват. 

Таким образом, вопрос заключается в определении разницы 

между повседневной работой сообщества ICANN и такими вот 

индивидуальные конференциями. Чем же отличаются 

конференции, если все мероприятия проводятся в виртуальной 

среде? И что можно сделать, чтобы такие конференции были 

особенно интересными или востребованными в контексте 

достижения консенсуса? 

Я полагаю, что основная проблема, с которой мы сталкиваемся 

в ходе виртуальных конференций - это монотонность рутинной 

работы, которая отражается на самой конференции. Задача 

заключается в том, чтобы найти способы, которые позволят 

сделать конференции более интересными для возможности 

участия более широкого сообщества. 

И в той мере, в какой люди могут встречаться в очной форме, 

разбиваться на небольшие группы и использовать доступные 

технологии. Я считаю, что это поможет нам понять принципы, 



Конференция ICANN69 | Виртуальное ежегодное общее собрание - Акцент 

Правления/Сообщества на конференциях ICANN   RU 

 

Стр. 13 из 71 

 

лежащие в основе достижения консенсуса на очных собраниях, 

которые проводились ранее. 

Я считаю, что эта задача является одной из основных. Зачастую, 

именно сроки являются определяющими для достижения 

консенсуса. Мы потеряли это отличие, которое определяло 

конечный срок для работ и сделало их всего лишь 

продолжением повседневной деятельности. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Джонатан. 

Я перейду к следующему комментарию от Джонатана Робинсона 

из Afilias. 

Он пишет, что в прошлом непосредственно перед проведением 

конференциями ICANN существовал определенный период 

затишья. Не выходили новые статьи, не инициировались опросы 

и т.д. Это время использовалось участниками для надлежащей 

подготовки. Со временем период затишья сокращался и в 

настоящее время исчез полностью. Планируется ли вернуть такой 

период затишья сроком, скажем, 7 или 14 дней, перед 

конференциями ICANN? 

  Пока что это единственный полученный комментарий. 



Конференция ICANN69 | Виртуальное ежегодное общее собрание - Акцент 

Правления/Сообщества на конференциях ICANN   RU 

 

Стр. 14 из 71 

 

Сейчас у вас есть возможность представить свои предложения 

или замечания. Нажмите кнопку «Поднять руку» или напишите 

в поле «Вопросы и ответы». 

  У нас есть несколько поднятых рук. 

  Минутку. 

  Первая в очереди - Донна Остин. 

  Можно включить Донне микрофон? 

  Донна, прошу вас. 

 

ДОННА ОСТИН (DONNA AUSTIN): Привет, Джеймс. На связи Донна Остин. Вы меня 

слышите? 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Да, конечно. Прошу вас. 

 

ДОННА ОСТИН:  Спасибо, Джеймс. 

Донна Остин. Я председатель Группы интересов регистраторов. 

Но у нас не было возможности обсудить данный вопрос с 

группами заинтересованных сторон, так что, это в большей 

степени, мои личные наблюдения. 
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Основные задачи и материалы по результатам конференций 

ICANN. В прошлом, для регистраторов, одним из преимуществ 

проведения очных собраний была возможность вести дела с 

регистраторами. Поэтому, взаимодействие было важным с 

позиции бизнеса. И учитывая, что все участники собирались 

вместе в одном месте три раза в год, у них была возможность 

для обсуждения деловых вопросов и взаимодействий 

подобного типа. 

Я думаю, определенно, если посмотреть на тенденцию 

формата конференций в течением времени, понимаете, во 

время моей работы в Совете GNSO, также существовала 

возможность двигать вперед проекты или идеи. Поэтому, 

проводимое предметное обсуждение тем, процесс разработки 

политики и т.д., двигали вперед этот процесс. 

Как я уже сказал, в настоящий момент я являюсь председателем 

Группы заинтересованных сторон-регистратур. Такое очное 

взаимодействие было для нас возможностью внутреннего 

предметного обсуждения вопросов, в частности, связанных со 

злоупотреблением DNS, или, других вопросов, с которыми мы 

можем столкнуться а тот или иной момент времени. 

Поэтому, я не знаю, в действительности ли мы совершили этот 

переход от того, что представляют собой основные задачи очного 

собрания к нашим основным задачам, понимая, что мы не 

можем проводить конференции в очном формате и переходим в 
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виртуальный формат. Поэтому, мы в принципе не обсуждали что 

представляет собой переход из одного формата в другой и каким 

образом и действительно ли мы поменяли задачи. 

Возможно, нам стоит обсудить этот вопрос сейчас. Вы знаете, 

мы говорим о задачах в той форме, в какой они были в очном 

формате и как они выглядят сейчас, когда мы понимаем, что 

мы перешли в виртуальны формат на неопределенный период 

времени. 

Спасибо, Джеймс. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Разумеется. Спасибо, Донна. 

  Я вижу, что Джонатан Робинсон поднял руку. 

  Джонатан, прошу вас. 

 

ДЖОНАТАН РОБИНСОН:  Спасибо, Джеймс. Меня хорошо слышно? 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Да, конечно. Прошу вас. 

 

ДЖОНАТАН РОБИНСОН:  Отлично. Спасибо.  
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Моя точка зрения в части схожа с мнением Донны. Я понял, что 

имел ввиду Джонатана Зука, и я обдумал эту первую тему. Я 

вижу вопрос, который является двусмысленным 

преднамеренно или случайно. Вопрос относится к материалам 

открытых конференций. Но не указывается являются ли эти 

открытые конференции очными или виртуальными. 

Джонатан Зук ответил на него, сказал о виртуальных 

собраниях. Я думаю, что этот ответ был верным. Я считаю, что 

в краткосрочной перспективе, нам придется смириться с тем, 

что наши конференции, как отметил Йоран и, несомненно, 

прочие думают также, будут виртуальными. 

Так что, в обозримом будущем наши конференции будут 

виртуальными. Следовательно, нам необходимо задать 

ограниченный текущим моментом вопрос касательно 

основных материалов виртуальных открытых конференций 

групп сообществ ICANN. Я полагаю, что если мы сделаем акцент 

на этом вопросе, наша работа, вероятнее всего, будет 

продуктивной, так как все остальное является в той или иной 

мере запутанным и, по сути, у нас имеется вопрос 

краткосрочной перспективы, который я сформулировал и 

который нам необходимо решать. 

  Спасибо. 
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ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Джонатан. 

  Позвольте мне зачитать письменный комментарий. 

  Этот от Билла Джуриса. 

Единственное, что является невозможным на виртуальных 

конференциях, это случайные встречи с людьми, с которыми 

нельзя встретиться иным образом. Как минимум, из-за таких 

встреч нам необходимо вернуться к периодическим очным 

собраниям, когда появится такая возможность. 

Я зачитаю еще один комментарий от Ванды Скартезини. 

Просто пища для размышлений. Я вижу громадные сложности 

для новичков из-за невозможности обмена опытом во время 

конференций. Даже для меня, волонтера ICANN с 20-летним 

опытом, присутствие на конференции сообщества является 

крайне важным для решения его вопросов. 

Я вижу, что Себастьен Башоле поднял руку, поэтому, я передаю 

ему слово. 

  Себастьен, прошу вас. 

  

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ (SEBASTIEN BACHOLLET): Большое спасибо. Говорит Себастьен Башоле. 
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Я бы хотел дополнить слова Ванды о взаимодействии. Она 

говорит о бизнес взаимодействии в ходе очной встречи, но я 

считаю, что также необходимо отметить возможность обмена 

знаниями, обсуждения во время перерывов и стремление всей 

группы оказать помощь и найти решения посредством 

обсуждений. 

Я полагаю, что конференции должны проводиться только  

в случае, если другие форматы невозможны. Под 

«конференциями» я имею ввиду виртуальные конференции 

ICANN. Поэтому, я использовал это слово в кавычках. Если 

виртуальная встреча может быть проведена в другое время, не 

нужно проводить ее в период открытой конференции.  

Положительным моментом, который должен являться основой 

нашей деятельности, является обеспечение работоспособности 

модели с участием многих заинтересованных сторон. 

Конференция ICANN является именно той площадкой, на которой 

все заинтересованные стороны могут работать вместе. Если 

какая-либо работа может быть выполнена одной группой, она 

может быть выполнено в другое время, но работа, выполняемая 

двумя или тремся группами, является интересной. 

В качестве примера я хочу привести тему сегодняшней сессии, 

которая представляет особый интерес. Я считаю, что она очень 

интересная. Сейчас, я надеюсь другая часть сообщества 

выскажется по этой теме, что позволит нам посмотреть на 
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систему с другой стороны. Еще раз, благодарю всех за 

прекрасную работу сегодня утром. 

У меня пока все. Большое спасибо. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Себастьен. Позвольте мне зачитать еще несколько 

письменных комментариев. Первый от Хорхе Кансио (Jorge 

Cancio): Очные конференции позволяли оперативно решать 

труднорешаемые вопросы путем неформальных и 

незапланированных обсуждений, позволяющих преодолевать 

разногласия как внутри организаций поддержки и 

консультативных комитетов, так и между ними. Они также 

давали возможность построения неформальных отношений. 

Виртуальные совещания не способны обеспечить даже малую 

часть таких возможностей. 

Следующий комментарий от Хавьера Руа-Жове (Javier Rua-

Jovet): В полной виртуальности отсутствует один из важнейших 

факторов достижения консенсуса - это общение после 

конференции за ужином или за кружкой пива. Именно в такой 

непринужденной атмосфере происходят истинные споры, 

прежде, чем будут расставлены точки над «i». Я не 

представляю, чем это можно заменить. 
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Опять же, напоминаю, что вы можете занять место в очереди, 

чтобы задать свой вопрос или высказать предложение. Просто 

поднимите руку. 

Следующий комментарий от Амриты Чудхури (Amrita 

Choudhury): Проведение конференций ICANN в режиме онлайн 

должно привести к существенному росту числа участников со 

всего мира. Было бы интересно узнать, был ли отмечен такой 

существенный рост участия сообщества и каким образом ICANN 

планирует поддерживать уровень участия сообщества, 

особенно в период его измотанности. 

Следующий вопрос от Максима Алзоба (Maxim Alzoba): Когда 

появится некоторая определенность касательно формата первой 

конференции 2021 г.? Будет ли она виртуальной или нет?  

Еще один комментарий от Тейлора Бентли (Taylor Bentley) из 

ISED Канада: Одна из задач очных конференций заключалась в 

информационной работе с регионами для стимулирования 

привлечения новичков к процессу разработки политик. 

Существуют ли регионы, в которых эффект от очных собраний 

является более высоким, чем в других? В краткосрочной 

перспективе, какой регион будет являться объектом работы  

по информированию и наращиванию потенциала до 

возобновления очных встреч? 
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Пока это все вопросы и предложения. Мы обращаем их к 

Правлению, пусть они поделятся своими мыслями и 

наблюдениями, и я передаю слово Мартену. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Разумеется. Я, да. Коллеги могут присоединиться, если у них 

есть вопросы или замечания, но, безусловно, весьма 

интересные вопросы уже затронуты. Большое спасибо. А также 

мысли, моменты, которые мы пытаемся решить. Проходит 

мероприятие, мы выполняем какую-то работу, следующее 

мероприятие, опять работа, следующее мероприятие. Похоже, 

мы пришли к непрерывному потоку, к тому, что работает 

лучше, и как мы можем этого добиться. Очень интересно ваше 

мнение по этому поводу. На этом заседании мы уже 

выслушали два разных мнения. 

Полагаю, всем нам не хватает очной работы. Думаю, что могу 

сказать это от имени всего Правления, совершенно точно. 

Будет следующее заседание виртуальным или нет, к этому 

вопросу мы вернемся сразу после ежегодного общего собрания. 

Мы все хотели бы вернуться к очному формату встреч, но в 

данный момент Канкун пока что не очень хорошо выглядит. 

А цель открытых конференций, предложение Себастьена 

использовать открытые конференции для того, чтобы 

сосредоточить внимание на системе кросс-бункеров и 
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попытаться сделать как можно больше иным способом, это 

тоже интересная мысль. Отмечено как мысль. Очень хорошо. 

Благодарю вас. 

  Кто-нибудь еще хочет высказаться, дорогие коллеги? 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  По-моему, у Йорана есть замечание, Мартен. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Хорошо. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Спасибо, Мартен. 

Есть несколько комментариев по поводу участия и того, что мы 

делаем. Прежде всего, без уточнения цифр, думаю, что на этой 

конференции ICANN зарегистрировано 1800 человек, что, как я 

понимаю, немного превышает количество участников 

последней конференции. Так что на высшем уровне, похоже, у 

нас много участников, и они также регистрируются на разных 

сессиях. И это хорошо. 

Была пара комментариев по поводу регионального уклона.  

Да, мы всегда можем сделать больше. Но за последние  

пару месяцев, за последние полгода, мы добились того, что 
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взаимодействие больше происходит на региональной основе, 

как по причине часовых поясов, так и с тем, чтобы иметь 

возможность уделять больше внимания местным проблемам. 

А также иметь такую возможность для различных частей 

ICANN, чтобы некоторым образом объединиться. Мы делаем 

вебинары, мы даем информацию, больше информации. 

Весьма интересно, что одним из таких «белых пятен» для  

нас — вы не поверите — была Северная Америка и Канада. 

Поэтому Наэла, у которой будут немного другие задачи, также 

позаботится о том, чтобы мы делали больше в регионе 

Северной Америки, особенно в плане информации для 

вебинаров, объединения сообщества. Потому что это 

становится все более важным с точки зрения взаимодействия. 

Когда в ICANN приходят новые люди... и несколько групп 

сказали мне, что конференции Zoom можно пользоваться 

доверием, которое у тебя уже есть, но очень трудно его 

завоевать. Однако мы видели, как в ICANN приходят новые 

люди, потому что Zoom прост в использовании, можно 

заходить и слушать, и это я считаю положительным моментом. 

Но я согласен, что без посещения очных конференций с ICANN 

познакомиться трудно. 

Учитывая сегодняшнюю обстановку в мире, трудно сказать, когда 

мы вернемся к полноценным конференциям, и, следовательно,  

к идеям, о которых мы говорили в сообществе и в отношении 
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которых мы с нетерпением ждем комментариев, относится идея 

региональных конференций, которые кто-то называет 

гибридными или фазовыми конференциями. И мы очень хотим 

получить больше комментариев, потому что мы здесь для того, 

чтобы служить вам, чтобы узнать больше о том, как мы можем это 

сделать. 

Хочу затронуть один момент. Когда речь заходит о 

конференциях, один из сложных моментов наступает, когда в 

одной части мира нет проблемы в пандемией, и мы 

действительно можем провести конференцию там, однако вы 

все понимаете, как будет чувствовать себя дистанционный 

участник, если по сути люди встречаются очно. Так что мы 

должны думать об этом с инклюзивной точки зрения. Мы 

хотим быть уверенными в том, что люди будут принимать 

участие в заседаниях. 

Просто хочу напомнить, что мы думаем о региональном 

аспекте. Мы думаем об участии. Мы работаем, Салли и ее 

команда упорно работают над тем, чтобы привлекать новых 

людей. Мы работаем с программами NextGen и Fellowship. Но 

согласен, это труднее сделать, когда ты не можешь приехать на 

конференцию ICANN и ощутить ее атмосферу. 

Спасибо. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Йоран. Подняты две руки, так что прежде чем перейти 

к следующей теме, дадим этим людям слово. Первая в очереди 

Донна Остин. 

 

ДОННА ОСТИН:  Спасибо, Салли. Донна Остин. Небольшое наблюдение.  

Одна из проблем, с которой мы всегда сталкивались на 

конференциях ICANN, независимо от того, было ли заседание 

виртуальным или очным, а также при удаленном участии, 

связана с часовыми поясами. И кажется, что одна из проблем, 

с которой мы сталкиваемся при организации этих конференций 

ICANN сейчас, тоже связана с часовыми поясами. Тот факт, что 

мы в течение последних двух недель мы работали по 

гамбургскому времени, создал проблемы для людей, которые 

живут не в этом часовом поясе. Я из Австралии, поэтому всегда 

осознавала тот факт, что любой участник ICANN из азиатско-

тихоокеанского региона, как правило, находится в невыгодном 

положении, будь то во время конференции ICANN или в 

рабочих группах, которые проводят свою работу на регулярной 

основе в течение всего года, из-за численного перевеса. 

Рабочие группы, как правило, тяготеют к большинству, а его, 

как правило, представляет Северная Америка или Европа. 

Поэтому неудобство, связанное с часовыми поясами, 

присутствует всегда. 
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На прошлой неделе или на этой неделе большинство 

организаций поддержки, консультативных комитетов, 

заинтересованных сторон/групп интересов побеседовали с 

Правлением об эффективности многосторонней модели и 

приоритетах нашей работы. На мой взгляд, есть прекрасная 

возможность взглянуть на эту работу, чтобы расставить 

приоритеты и посмотреть, что можно сделать в формате 

онлайн, что не в большой мере зависит от очного формата 

конференции. 

Может, есть и другие моменты, которым стоит уделить 

внимание. Смотрите на это, как на возможность продвинуться 

в работе. 

  Возможно, что-то стоит добавить. 

  Спасибо, Салли. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Донна. Думаю, мы предоставим слово еще одному 

человеку. Это Олеви Куами.  

  Олеви, вы можете включить микрофон? 

Нет. Хорошо. Думаю... Джеймс, тогда давайте перейдем к 

следующей теме. 
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ДЖЕЙМС КОУЛ:  Замечательно. Спасибо, Салли. 

Итак, по второй теме выскажется Манал Исмаил (Manal Ismail). 

Она вновь касается уроков, извлеченных сообществом при 

переходе в виртуальное пространство. 

  Манал, пожалуйста, говорите. 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ:  Большое спасибо. Надеюсь, что меня хорошо слышно. 

Итак, когда стало ясно, что конференция ICANN67 будет в 

виртуальном формате, мы думали, что это временно, и в 

спешке разрабатывали временное решение. Когда ICANN68 

тоже прошла виртуально, у нас было больше времени, однако 

мы все равно считали этот формат временным. Теперь, когда 

проходит ICANN69 онлайн и ожидается, что этот формат будет 

использоваться в течение будущего года, полагаю, мы должны 

убедиться, что у нас есть постоянная система, рассчитанная на 

использование в течение всего необходимого времени. 

Думаю, что также было бы неплохо внести ясность, если бы мы 

могли принимать решения по нескольким конференциям 

одновременно. Это внесет некоторую ясность. 

У нас не было возможности обсудить это в GAC, так что я пока 

не могу утверждать, что выступаю от имени GAC, но могу 

рассказать о некоторых изменениях в GAC и изменениях, 

которые я наблюдаю в ICANN. 
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Чтобы решить проблему с часовыми поясами, мы 

задерживаем коммюнике, чтобы дать возможность каждому 

ознакомиться с ним в своем часовом поясе, и проводим 

ежедневные брифинги для тех, у кого возникают сложности с 

часовыми поясами. Для решения проблем, связанных с 

отсутствием очного взаимодействия, мы также даем меньше 

рекомендаций GAC посредством коммюнике и больше в 

период между собраниями путем обмена письмами. 

Во всем сообществе заседания стали короче, а перерывы — 

продолжительнее и чаще. Также я отдаю должно ICANN за 

программу ICANN69 по возмещению расходов в связи с доступом 

к интернету в период пандемии. И, обобщая накопленный опыт, 

думаю, следует отметить, что в ходе заседания рабочая нагрузка 

становится меньше, однако значительно возрастает в период 

между заседаниями. Это лучше или хуже? И как это влияет на 

взаимодействие с сообществом? 

Также по вопросу часового пояса: я считаю, это был 

необходимый шаг — в последнюю минуту сделать расчеты по 

Канкуну и решить, что мы будем работать в их часовом поясе. 

Тогда было справедливо дать преимущество тем, кто 

находится в невыгодном положении. 

Теперь, когда мы почти завершили полный цикл разных часовых 

поясов, лучшим решением будет смещать часовой пояс, 

действовать по справедливости, чтобы все разделили страдания, 
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или все же попытаться найти сравнительно приемлемое для всех 

время, чтобы не терять непрерывного активного участия? 

Виртуальные заседания могут представлять особую сложность 

для новичков, особенно в то время, когда мы начали 

отказываться от некоторых интерактивных функций Zoom, хотя, 

разумеется, понятно, что это связано с вопросами безопасности. 

Во всех случаях я считаю, что это своевременное обсуждение, 

которое также имеет отношение и хорошо увязывается с 

обсуждением эволюции модели ICANN с участием многих 

заинтересованных сторон, особенно в том, что касается того, как 

мы эффективно планируем, работаем, расставляем приоритеты в 

дискуссиях, координируем приоритеты, упорядочиваем нашу 

деятельность и пересматриваем темпы, чтобы не только 

удержать нынешних волонтеров сообщества, но и получить 

пользу от работы в онлайн-формате и увеличить число активных 

участников ICANN, обеспечить всеохватный процесс со 

сбалансированным представительством, которое обеспечило бы 

содержательность нашей работы и доверие к ней. 

На этом я заканчиваю и проношу извинения за то, что говорил 

дольше двух минут. 

  Спасибо. 
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ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Манал. Передаем слово Себастьену, он поднял руку. 

Себастьен, пожалуйста, вам слово. 

 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ:  Себастьен Башоле, на французском, пожалуйста. 

Я буду говорить на французском языке. Большое спасибо, 

Манал, за представление 

Я бы хотел заострить внимание на нескольких моментах. 

Первый связан с предыдущим обсуждением региональных 

вопросов. Думаю, для кого-то из нас важно знать, что мы 

работаем с пятью регионами. Можно предположить, что 

проще перемещаться по одному региону. Так было в Европе в 

течение нескольких недель, но сейчас все изменилось. Но 

могло быть так и в других регионах. 

Можно опять начать проводить очные встречи, хотя это не 

решит всех проблем. 

Один из уроков, извлеченных мною из всех этих заседаний, 

заключается в том, что нужно 30 минут на настройку. Когда 

встреча длится всего час, вы на самом деле теряете десять 

минут, и это проблема с точки зрения содержания, потому что 

вы тратите время на настройку. 

Тот факт, что мы не путешествуем, означает, что мы организуем 

работу иначе. Не у всех из нас понимающие работодатели. У 
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вас есть дом, возможно, есть дети, и это довольно сложно с 

точки зрения организации. 

И третье: мы очень часто используем вебинары, и не обязательно 

виртуальные заседания. Мы не знаем, кто в них участвует, и 

поэтому не можем обмениваться информацией с этими людьми. 

Тот факт, что мы не можем общаться в коридорах, даже в 

коридорах Zoom, я считаю прискорбным. 

  Большое спасибо. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Себастьен. По-моему, Джонатан Робинсон тоже 

поднял руку. Джонатан, прошу вас. 

 

ДЖОНАТАН РОБИНСОН:  Спасибо, Джеймс. 

Я хотел бы высказаться по паре пунктов. Во-первых, думаю,  

что мы должны... выговорили об уроках, извлеченных 

сообществом из перехода в виртуальный формат. Намследует 

признать адаптируемость корпорации ICANN и групп, которые 

в ней участвуют; то есть сообщества ICANN в широком смысле. 

ICANN быстро отреагировала, конечно же, на ситуацию в 

Мексике, и технически, помимо очевидных проблем, 
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связанных с тем, что в заседаниях участвуют непрошеные гости, 

проделала очень хорошую работу. Поэтому думаю, мы должны 

признать, что корпорация и все мы хорошо адаптировались и 

справились с задачей. 

Мы также наблюдаем очень хорошую посещаемость, и я 

думаю, что это то, чему мы должны радоваться и стараться 

поощрять в дальнейшем. 

Отмечу один критический момент: думаю, мы должны 

заняться проблемой с часовыми поясами. Я понимаю, что 

сказал Манал. Конечно, в Мексике в ICANN67 была веская 

причина, но эту стадию мы уже миновали. И, в частности, на 

этой конференции мы в течение трех недель работали в 

местном часовом поясе, который для многих очень неудобен. 

Для меня это не имеет смысла. Я вижу некоторые аргументы в 

пользу того, чтобы иметь один часовой пояс для основной 

части конференции... в течение, скажем, трех дней... но 

постоянно, в течение трех недель, работать в «неправильном» 

часовом поясе, потому что это неудобно для кого-то где-то, это 

неразумно и проблематично по разным причинам. 

Поэтому я думаю, что мы должны обязательно проработать 

вопрос с часовыми поясами. Жалобы будут всегда. Недовольство 

будет всегда. Но я верю, что можно найти середину и 

придерживаться ее. Спасибо. 
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>>ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Джонатан. 

У нас есть несколько письменных комментариев, сейчас я их 

зачитаю. Первый — от Сьюзан Пэйн (Susan Payne). Она говорит, 

что очные встречи нужны для выполнения работы. Джефф в 

чате назвал причину, по которой PDP продолжают работать по 

своему, отдельному расписанию заседаний параллельно с 

виртуальной конференцией, она заключается в том, что им не 

выделяют адекватное время в расписании конференции.  

Это действительно никуда не годится. Поэтому нам нужно 

взять чистый лист и определить главное на неделю 

конференции, а затем выделить время на эти вещи. Я бы 

сказал, сюда нужно включить работу по PDP и более широкое 

участие, которое было на очных конференциях. Если на другие 

вещи время не будет выделено, то это компромисс.  

Мы должны признать, что перевод старого, очного формата в 

виртуальный требует фундаментального переосмысления.  

И если кому-то на конференции не выделено время, то 

справедливо ли наше отношение к тем, от кого мы все равно 

ждем участия в заседаниях вне графика? Как мы можем 

гарантировать, что это переосмысление действительно 

произойдет? 

Следующий комментарий от Надиры. ICANN69, трехнедельная 

конференция длинная и отнимает много времени. 
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Следующий комментарий от Денеша Бхабута (Denesh Bhabuta). 

Если посчитать тех, кто присутствует в первый раз, увеличилась 

ли их доля со времени перехода в виртуальный формат? 

И я вижу, Эдмон Чанг (Edmon Chung) поднял руку. Пожалуйста, 

Эдмон. Вы следующий. 

 

ЭДМОН ЧАНГ:  У меня есть пара замечаний.  

Многие говорили о том, что виртуальные конференции 

позволят нам решить ряд задач. Но я думаю, что как только мы 

вернемся к очному формату конференций, это позволит нам 

сделать намного больше.  

Я согласен с тем, что сказал Джонатан в отношении конкретно 

этого цикла... начиная с последнего раза, попытка сделать 

мероприятие немного длиннее, на самом деле создает больше 

стресса, а не меньше. Так что я бы предпочел, чтобы было 

меньше дней и мероприятие было более интенсивным, чем 

этот длинный формат, в котором мы работаем сейчас. Это то, 

что касается извлеченных уроков. 

И еще три наблюдения: Первое, есть много опасений 

относительно так называемой безопасности. И если этот 

вопрос безопасности касается террористов в Zoom или того, что 

кто-то приходит, чтобы сорвать дискуссию, то я действительно 
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ошибаюсь в отношении интерактивности и так называемой 

безопасности. Если это техническая безопасность и нарушает 

систему людей, то это очень отличается от срыва конференции. 

Я думаю, что большинство было бы... было бы не против такого 

перерыва. 

Еще одно наблюдение: в таком формате в итоге у нас будет 

меньше выступающих, и я отношу себя к таковым. Так что нам 

нужно подумать о том, как мы обеспечиваем участие, и создать 

больше возможностей для взаимодействия для большего 

количества людей. 

И третий аспект... и я прошу хорошенько об этом подумать... 

мне повезло в том, что за 20 лет моего участия в работе ICANN 

я пропустил всего несколько очных конференций. Но 

виртуальные встречи важны. И есть люди, которые не могут 

добраться до места проведения конференции. Так что в 

будущем, когда мы вернемся лицом к очному формату, какой 

опыт мы извлечем, чтобы создать гибридный процесс, 

позволяющий людям принимать участие дистанционно, 

ничего при этом не теряя в плане опыта? Это то, о чем нам 

также нужно подумать. 

  Спасибо. 

 

 



Конференция ICANN69 | Виртуальное ежегодное общее собрание - Акцент 

Правления/Сообщества на конференциях ICANN   RU 

 

Стр. 37 из 71 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Эдмон. 

Пока нет дополнительных комментариев или поднятых рук. 

Поэтому обращаюсь ко всем присутствующим: поднимайте 

руки или пишите комментарии. 

  Даю вам немного времени на это. 

Руку подняла Донна Остин (Donna Austin). Прошу вас, Донна. 

 

ДОННА ОСТИН:  Спасибо, Джеймс. 

  Итак, всего лишь несколько пара моментов. 

Итак, мы, кажется... «мы». Есть предположение, что мы 

говорим об этом с точки зрения того, когда вернемся к очному 

формату конференций. Проблема для нас... и не только для 

нас, а для всего мира, в том, что где-то уже идет вторая фаза 

COVID, а многие входят в финальную фазу... третью фазу COVID. 

Мы не знаем, когда мы сможем вернуться к очному формату 

конференций. И лично я думаю, что до этого еще далеко. Как 

минимум, шесть месяцев, если не больше. 

Но я хочу вернуться к тому, что сказала Сьюзан: я думаю, что 

сейчас самое время по-настоящему переосмыслить то, как мы 

взаимодействуем и проводим встречи. 
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Вероятно, есть некоторые преимущества, которые мы можем 

получить на конференциях, если... когда мы начинали, 

Джонатан сказал, что раньше были перебои... ни один 

значимый документ нельзя было... ICANN не могла выпустить 

или опубликовать в течение определенного... по-моему, за 21 

день до конференции. И Джефф говорил, что это тормозит и 

замедляет процесс формирования политики. И я думаю, что 

Джефф прав. Но мы не можем сказать, что работа по 

формированию политики не могла продолжаться, непрерывно, 

и на нее не должен влиять тот факт, что идет конференция 

ICANN. Они должны иметь возможность продолжать 

встречаться, как они это делают, на регулярной основе. 

Так что я думаю, Сьюзан права, у нас есть возможность обдумать 

заново, будет конференция очная или виртуальная. И я думаю, 

что сейчас у нас вновь будет много работы. Так какой же способ 

будет для нас лучшим, чтобы справиться с ней? 

  Спасибо, Джеймс. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Донна. 

Вижу руку Стефани Перрен. Прошу вас, Стефани. 
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СТЕФАНИ ПЕРРЕН (STEPHANIE PERRIN): Большое спасибо. Для протокола — это Стефани 

Перрен. 

Я покидающий пост председатель группы некоммерческих 

заинтересованных сторон. И я поражена тем фактом, что наше 

отношение к формату определенно зависит от нашей роли, 

насыщенности конференций и временной зоны. Поэтому, лично 

я не была особенно рада плотному, насыщенному графику и мне 

больше по душе мероприятие, растянутое на три недели. Но я 

более не работаю в офисе и провожу консультации из дома. Это 

гораздо проще, чем ежедневно работать в офисе с 9 утра до 5 

вечера. Мне кажется, это было бы сложным. 

Тем не менее, я обратила внимание, что активность наших членов 

NCSG определенно снизилась. На данный момент у меня нет 

информации и вы не будете собирать эти данные в рамках 

опроса, но я планирую попытаться и собрать их самостоятельно и 

узнать какое количество людей в действительности считает более 

удобным, если они не планировали участвовать в сессии в 

режиме онлайн, подключиться к мероприятию позднее в 

удобное время и скачать файлы. Мне кажется, что получение 

таких данных было бы полезным для нас. 

  Спасибо. 

Возможно эти данные уже имеются, просто я не знаю где их 

взять. 
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Но я в полностью согласна с Донной, что существуют способы по 

новому отнестись к некоторым из привычных нам вещей. При 

проведении очных собраний, в рамках которых проводятся 

сессии рабочих групп, мы стремимся удостовериться в 

доступности представляемого материала, чтобы с ним могли 

работать обычные люди. Я не уверена, что нам необходимо 

делать это в таком формате. 

Поэтому, такие моменты необходимо пересмотреть. Мое 

время закончилось. На этом у меня все. Спасибо. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Стефани. 

Мне кажется, что у Йорана есть комментарий и я передаю ему 

микрофон. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Мы уже некоторое время не собирались вместе и сейчас пока 

еще сложно спрогнозировать будем ли мы проводить 

следующую конференцию в Канкуне или последующие 

мероприятия. И, как сказал Мартен, вероятнее всего мы не 

будем проводить конференцию в Канкуне в очном формате. 

Но, прежде чем начать следующие циклы планирования,  

мы хотим узнать мнение сообщества о форматах конференций 

и необходимости увеличения периода подготовки к 
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конференциям. Так как я согласен с тобой, мы не можем быть 

недальновидными. Я хочу сказать, что, когда мы отменили 

первую конференцию, этот процесс был очень быстрым. До 

начала второй конференции у нас была пара месяцев, но 

решение также было принято достаточно оперативно. 

Тогда мы несколько поторопились с отменой конференции в 

Гамбурге. Такие решения всегда нелегко принимать. 

Надеюсь, что проведение опроса или обсуждения с 

сообществом... Я хочу напомнить, что целью опроса является 

инициировать обсуждение в различных частях сообщества 

ICANN. Опрос позволит нам определить необходимость 

увеличения продолжительности цикла планирования и мы 

доведем эту информацию доя всех заинтересованных сторон. 

Также эта работа даст нам возможность внимательно изучить 

существующий подход к планированию очных конференций. 

Как вам известно, сообществом проводится большая работа по 

планированию логистики для группы планирования. Я считаю, 

что будет полезным продолжить обсуждение способов 

повышения эффективности этого процесса также и в ходе 

виртуальной конференции. 

  Спасибо. 
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ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Йоран. 

  Я смотрю на очередь. 

  Гангеш Варма поднял руку. 

 Гангеш, прошу вас. 

 

ГАНГЕШ ВАРМА:  Здравствуйте, меня зовут Гангеш Варма. Меня слышно? 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Да, хорошо. Прошу вас. 

 

ГАНГЕШ ВАРМА:  Я считаю, что в отличие от ряда мнений, которые мы 

выслушали, я в какой-то мере согласен с тем, что проведение 

конференции в течение нескольких дней будет более 

удобным. И я, наверное, повторю слова Стефани. 

Я считаю, что сокращение количества дней конференции 

приводит к увеличению количества часов, затрачиваемых 

нами, что для некоторых из нас может быть сложным. 

Я также хочу повторить ранее озвученный факт, что нам 

необходимо пересмотреть взгляд цель самой конференции. 

Это может привести к размытию границ между открытой 

конференцией и работой, проводимой между сессиями. 
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По моему мнению, возможно будет полезным проводить 

конференции с меньшей продолжительностью в течение  

дня и увеличить количество конференций, то есть, сделать  

акцент на увеличение периодичности и уменьшение 

продолжительности конференций. Это даст возможность многим 

заинтересованным сторонам чаще взаимодействовать, но не 

будет обременительным в части временных затрат на регулярной 

основе. 

  Такое мое предложение. Спасибо. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо. 

Далее у нас письменный комментарий от Майкла Пелэйджа 

(Michael Palage). 

Историческая справка - в первые два года существования ICANN 

проводилось по 4 конференции в год. Это было жестко. В течение 

этого периода становления ICANN очные конференции 

заставляли сообщество принимать решения. К сожалению, 

региональные конференции ICANN, как заочные, так и очные, 

потеряли свою функцию принятия решений. К примеру, какие 

конкретные мероприятия/отчеты были выполнены в 2020 г? 

Следующий в очереди — Оливье Крепен-Леблон. 

  Прошу вас, говорите. 
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ОЛИВЬЕ КРЕПЕН-ЛЕБЛОН (OLIVIER CREPIN-LEBLOND): Да, всем добрый день, меня зовут 

Оливье Крепен-Леблон. Надеюсь, что я понятно излагаю свою 

мысль. 

  Спасибо, что дали мне слово. 

Небольшой комментарий, который я слышал несколько раз на 

этой недели в моем близком окружении. Он относится к 

открытости конференций. 

Перед переходом в онлайн, полностью виртуальный формат, 

существовала возможность регистрации и участия на 

конференциях ICANN, но дистанционное участие было 

абсолютно открытым. А сейчас отсутствует возможность 

просто ознакомиться с программой конференции без 

регистрации. Интересно, с чем это связано. Это приводит к 

тому, что конференция, которая когда-то была открытой, 

превращается в закрытое мероприятие. Мне кажется, что эта 

тенденция является неправильной. 

  Спасибо. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Оливье. 

  Следующая в очереди - Сьюзан Энтони. 

  Сьюзан, прошу вас. 



Конференция ICANN69 | Виртуальное ежегодное общее собрание - Акцент 

Правления/Сообщества на конференциях ICANN   RU 

 

Стр. 45 из 71 

 

СЬЮЗАН ЭНТОНИ (SUSAN ANTHONY): То, что я собираюсь сказать, будет, вероятно, 

достаточно неприятным, и я сожалею, что мне приходится это 

озвучивать. Я сама много думала о поездках после завершения 

пандемии. Мне кажется, что стоимость авиабилетов будет 

очень высокой и, вероятно, недоступной для простых людей и 

малого бизнеса, а возможно и для крупных и государственных 

организаций. 

Поэтому, мы с коллегами неоднократно обсуждали способы, 

которые сделают виртуальные совещания более ценными для 

всех участников. Я высоко ценю работу, которую вы 

выполняем. Но я думаю, что нам необходимо подумать о том, 

каким будет наше неопределенное будущее или, хотя бы,  

о некотором сочетании очных и виртуальных конференций 

после окончания пандемии. 

  Спасибо. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Огромное спасибо. 

По-моему следующий в очереди Джонатан Робинсон. 

Джонатан, прошу вас. 

 

ДЖОНАТАН РОБИНСОН:  Спасибо, Джеймс. 
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Позвольте мне кратко ответить на комментарий Сюзан Энтони. 

Как в самом начале сказала Донна, у нас не было возможности 

провести масштабные обсуждения. Такова моя личная точка 

зрения. Но я согласен со Сьюзан и другими выступившими в 

том, что мир, возможно, очень сильно изменился и, в какой-то 

мере, навсегда и, поэтому, нам необходимо также 

переосмыслить и на более высоком уровне. 

При этом, в краткосрочной перспективе, явно стоит вопрос об 

опыте, полученным после перехода в виртуальный формат, 

переосмыслении и изменении планирования. 

Одной их характеристик нашего сообщества является склонность 

к затянутости и формальности в некоторых вопросах. Многие 

будут не согласны и скажут, что это очень ценное качество и я не 

буду с этим спорить. 

Но последствия пандемии на многих уровнях позволили и, по 

факту, сделали неизбежными быстрые и срочные изменения. 

Мы это сделали. Поэтому, мне кажется, что у нам 

предоставлена возможность проводить, в своем роде, 

быстрые и многократные эксперименты. И я предлагаю всем 

смотреть на сложившуюся ситуацию под таким углом. 

Поэтому, когда я слушал Донну, Стефани и Сьюзан Пэйн, 

которые выступали ранее, у меня складывалось ощущение, что 

все эти предложения дают нам возможность продолжать 
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эксперименты в краткосрочной перспективе при общем 

признании, что обстановка вокруг нас быстро изменяется. 

Но все сказанное не отменяет мои слова в самом начале, 

которые являются ответом на комментарий Сьюзан Энтони, что 

в долгосрочной перспективе может оказаться, что мир 

изменился гораздо сильнее, чем мы себе представляли. 

  Спасибо. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Джонатан. 

Прежде чем мы перейдем к следующей поднятой руке, я 

зачитаю письменный комментарий. 

Он от Шридипа Раямаджи (Shreedeep Rayamajhi).  

Положительной стороной виртуальной конференции является 

способ взаимодействия сообщества, но ее формат необходимо 

изменить с учетом различных аспектов инструментов связи и 

доступных ресурсов. Мы не можем проводить виртуальные 

конференции, используя методы проведения очных 

конференций. 

Следующий в очереди Джеффри Ньюман. Джеффри, прошу вас. 
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ДЖЕФФ НЬЮМАН:  Да, спасибо. Это Джефф Ньюман. Я внимательно слушал 

предыдущих докладчиков. И хочу сделать один комментарий. 

Это связано с тем, что я, мы, рабочая группа Sub Pro, проводим 

селекторное совещание через несколько часов после 

конференции ICANN. И, как вам известно, мы получаем много 

жалоб, что такие совещания проводятся вне конференции 

ICANN, почему мы так делаем и всякое такое. 

Это заставило меня подумать. В действительности вопрос 

относится к цели проведения конференций ICANN. Я хочу 

сказать, что каждый должен задать себе этот вопрос. И затем, 

мы, как корпорация, должны прийти к решению, верно? 

Если вы разделяете мое мнение, что необходимо продолжать 

работу, которую делает ICANN, то, тот факт, что мы 

запланировали это совещание вне конференции ICANN было 

связано с тем, что мы не смогли выделить время во время 

конференции ICANN для фактического выполнения работы, 

которую мы пытаемся делать и пытаемся продолжать работу, 

которую делает ICANN. Обидно, что так получается, так как в 

этом и заключается цель конференции ICANN. 

Кто-то может подумать, что целью конференции ICANN 

является налаживание связей или информационная работа или 

же работа между независимо существующими отделами или 

же просто информирование о текущей работе. 
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Я в действительности думаю, что нам необходимо сделать шаг 

назад, как сказала Сьюзан и другие, и спросить себя о цели 

проведения конференций ICANN. И затем уже, использовать 

эту цель для разработки программы и удостовериться, что 

каждая конференция проводится в соответствии с этой целью. 

Мне кажется, это был Майкл Пелэйдж, который сказал, что 

необходимо готовить отчеты и поручения после каждой 

конференции с тем, чтобы мы всегда видели фактический 

прогресс работ, проводимых ICANN, а не просто занимались 

научными или философскими обсуждениями. 

  Спасибо. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Хорошо, Джеймс. Позвольте мне вклиниться. 

Кстати, спасибо, Джеффри. У нас получается великолепное 

обсуждение. Я просто хочу удостовериться, что у нас остается 

время для последней темы. И прежде чем мы к ней перейдем, 

я бы хотела спросить членов Правления о каких-либо выводах 

или уточняющих вопросах. 

Мне кажется, что у Сары есть вопрос, который она хочет задать. 

 

САРА ДОЙЧ:  Да. Большое спасибо, Салли. 
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Итак, в настоящий момент конференции планируются группой 

планирования сообщества. И я услышал в нескольких 

комментариях, что то, что казалось разумным на этапе 

планирования, не всегда срабатывало на практике. 

Поэтому, мой вопрос, который следует направить в группу 

планирования, заключается в следующем: существуют ли более 

эффективные способы организации будущих конференций с 

учетом полученного практического опыта? Я бы хотела узнать, что 

участники думают об этом. Спасибо. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Большое спасибо, Сара. Прежде, чем на этот вопрос будет дан 

ответ, я хочу спросить, желает ли кто-то еще из Правления 

высказать свои мысли или наблюдения? 

  Хорошо. Хорошо. Тогда, Джеймс -- 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Можно я внесу комментарий? 

Я должен сказать, что уже прозвучало большое количество 

очень полезных комментариев и я с нетерпением жду 

(неразборчиво). Интересно, что мнения во многом сходятся. 

Прежде всего, я считаю, что мир изменился и мир не стоит на 

месте. Потребуется много времени, прежде чем мы текущая 

обстановка изменится, а экономическая ситуация во многих 
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частях мира не самая лучшая. Мы видим рост безработицы. Мы 

видим уменьшение возможностей для перелетов. Поэтому, 

ситуация, я не хочу использовать фразу «новая нормальная», 

будет абсолютно иной. И именно по этой причине важно 

проводить такие обсуждения, чтобы понимать истинные 

потребности сообщества. 

И наша задача, как Правления, заключается в поиске 

возможностей для вашей встречи. У конференций ICANN не 

одна цель, их много. Но это является важной частью нашей 

работы. 

Поэтому, и я просто хочу отметить тот факт, что независимо от 

вашего местоположения на карте мира, ваши взгляды во 

многом схожи и я ценю это. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Йоран. 

Джеймс, в очереди еще четыре человека, и учитывая важность 

этой дискуссии, я предлагаю дать слово всем четырем и затем 

перейти к следующей теме. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Разумеется. Хорошо. Следующая в очереди - Бруна Мартинс 

душ Сантуш. Бруна, прошу вас. 
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БРУНА МАРТИНС ДУШ САНТУШ (BRUNA MARTINS DOS SANTOS): Приветствую всех. Для 

протокола - меня зовут Бруна, новый председатель Группы 

некоммерческих заинтересованных сторон.  

Я хочу дополнить предыдущие комментарии о протяженности 

конференции. Для этой конференции мы исключили из 

графика выходные дни с тем, чтобы не перегружать некоторых 

из частников сообщества, но в результате конференция стала 

слишком длинной и растянулась на три недели, если учитывать 

неделю подготовительных работ. 

И несмотря на попытки обдуманно мыслить в 4 утра или в 

другое время в зависимости от временной зоны, проведение 

конференции в течение одной недели было бы более 

эффективным, так как я не вижу причины растягивать ее на 2 

или 3 недели.  

И еще один комментарий по самому формату. Насколько мне 

известно, рассматривались различные аспекты и форматы, но 

еще предстоит многое интегрировать. Я не вижу, что в 

программу включены стипендиаты. Я не вижу, что лидерам 

сообществ предлагается общение со стипендиатами. И мне 

кажется, что это отрицательная сторона данной модели. 

И один комментарий по регистрации. Мне кажется, что вопрос 

безопасности является очень важным в сложившейся 

обстановке, но, как было написано в чате, возможно стоит 
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найти способы выделить эти обсуждения и транслировать их на 

YouTube одновременно с Zoom, что может улучшить доступ к 

нашим конференциям и их открытость. И проблема будет 

решена. 

Мне кажется, что еще многое предстоит сделать и еще есть 

куда двигаться, но я хочу поблагодарить группу по организации 

конференций за уже проделанную работу. Большое спасибо за 

предоставленное время. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Бруна. 

Следующий в очереди - Эдуардо Диас. Прошу вас, говорите. 

 

ЭДУАРДО ДИАС (EDUARDO DIAZ): Спасибо. Меня слышно? 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Да, конечно. 

 

ЭДУАРДО ДИАС:  Спасибо. Меня зовут Эдуардо Диас, я представляю организацию 

At-Large. 
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Я бы хотел поделиться своим опытом. Как вы знаете, это уже 

третья конференция и в ходе ее проведения я отметил один 

момент, который с которым я уже сталкивался на прошлых 

мероприятиях. Я осознал, что я повторяю одно и то же на трех 

разных сессиях. И мне кажется, то что произошло - это то, что 

мы делаем, мы - работаем. Мы продолжаем встречи между 

конференциями. У нас имеются рабочие группы и мы 

проводим встречи, затем мы собираемся на конференциях и 

говорим то же самое или подводим выводы с теми же людьми. 

Поэтому, мое предложение - оставить встречи для 

конференций ICANN. Таким образом, я буду участвовать только 

в пленарных заседаниях для обсуждения специальных острых 

тем с членами Правления и, возможно, в некоторых 

внеочередных заседаниях. 

Мы постоянно встречаемся и все, что делаем - это говорим о 

совещаниях и собраниях, потому, что мы встречаемся между 

совещаниями и встречаемся прямо сейчас. 

  Таково мое предложение. 

Что касается вопроса от Сары касательно планирования 

конференции. Я периодически принимаю участие в 

планировании и, знаете, мы считаем, что планирование 

проводится в части информации и прочих аспектов, но 

оказывается, что все, что мы считали будет работать, в 
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действительности не работает. Сегодня мы проводим третью 

конференцию. У нас будут данные опроса и я вполне уверен, 

что эта информация поможет нам при планировании 

следующей сессии. 

  Большое спасибо. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Большое спасибо, Эдуардо.  

  Следующая в очереди - Сьюзан Пэйн. Сьюзан, прошу вас. 

 

СЬЮЗАН ПЭЙН (SUSAN PAYNE): Спасибо. Здравствуйте, меня зовут Сьюзан Пэйн. 

Я бы хотела ответить на вопрос Сары касательно того, что процесс 

планирования конференций не работает для участников. Я 

считаю, что большинство из нас, выступавших на этой сессии, 

являются членами группы планирования конференций 

руководителей организаций поддержки/консультативных 

комитетов. В частности, я принимал в них участие от имени IPC. Я 

думаю, что многие другие тоже. Я хочу сказать, прежде всего, что 

персоналом группы планирования конференций была проделана 

огромная работа, особенно за последний год, в стремлении 

дистанционной организации данных конференций. Им пришлось 

решать массу вопросов, как то, использование ресурсов, 
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сервисов, организация перевода и т.д., для того, чтобы провести 

конференцию в соответствии с поставленными задачами. 

Но у меня складывается ощущение, что работа, проведенная в 

течение последнего года, являлась своего рода модификацией 

очной конференции в виртуальный формат в той мере, в какой 

мы могли это сделать. Мы внимательно рассмотрим эти 

конференции и все ожидают, что мы проведем определенное 

число пленарных сессий, а также день встреч с группами 

интересов или т.п., и каждая группа сможет провести свои 

собрания. 

И, мы сделали это, в той мере, насколько это возможно. И, как 

я уже сказал, группа планирования конференций провела 

исключительно громадную работу в попытке удовлетворения 

запросов каждого, которые не всегда были простыми. Кроме 

того, ими будет задан вопрос касательно трехнедельной 

продолжительности мероприятия. Многим из нас не нравится 

растянутость конференции, но, как показывает данная сессия, 

есть участники, которых такая продолжительность вполне 

устраивает. Поэтому, они стараются найти баланс между 

различными мнениями. Я хочу сказать, что нам нужно начать с 

чистого листа и решить, что мы ждем от конференции, а затем 

начинать подготовку. 

Я не думаю, что следует продолжать модифицировать очный 

формат конференций, тем образом, которым мы это делаем. 
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ДЖЕЙМС КОУЛ:  Отлично. Спасибо, Сьюзан. 

Следующая в очереди Донна Остин. Прошу вас, Донна. 

 

ДОННА ОСТИН:  Спасибо, Джеймс. Донна Остин. 

Я хочу сказать, что я поддерживаю и согласна с тем, что сказала 

Сьюзан. Вы знаете, мы, и я не хочу никого критиковать, 

двигались слишком быстро или слишком медленно, в 

зависимости от того, под каким углом на это смотреть. Но в 

целом, мы, в комитете планирования, проводим своего рода 

модификацию. 

Другой способ организации конференций также не является 

достаточно прозрачным. Я хочу сказать, что GNSO добавит в 

повестку Совет и/или Совет GNSO, а затем, организации 

поддержки, консультативные комитеты, заинтересованные 

стороны добавляют свои сессии. Затем ALAC работает над 

своей повесткой. ccNSO имеет свою собственную повестку. 

Своя повестка у ALAC. Также свои повестки у SSAC RSSAC и т.д. 

Поэтому мы не составляем прозрачный график, так как не 

видим его конца. С такой ситуацией мы столкнулись на  

68 конференции ICANN, на которой было шесть сессий по 

злоупотреблению DNS. Нам это действительно нужно? Можем 

ли мы осуществить консолидацию иным образом? 
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Поэтому, часть дискуссии связана с тем, что мы не можем. В 

конечном итоге, мы смотрим на график, хватаемся за голову и 

понимаем, что имеют место разногласия или темы не 

совпадают. Вот так выглядит наша работа. Так что, обсуждений 

мы не ведем. 

Я также хотел бы остановится на том, что сказал Эдуардо. По 

факту, я с ним согласен. Мы проводим работу в течение года. 

Мы работаем. Что нам в действительности необходимо для 

конференций? Может быть это просто возможность иметь 

определенные содержательные темы, которые мы хотим 

обсудить с сообществом? Давайте оформим их в некоторый 

приемлемый формат, который является исчерпывающим. 

Вероятно, нам потребуется определенное взаимодействие с 

Правлением и, возможно, с GAC. Каким образом и какой объем 

мы должны вместить в выделенную неделю. Как мы услышали, 

маловероятно, что конференция будет проведена в Канкуне, 

так что, вероятнее всего, ближайшая очная конференция будет 

не раньше середины следующего года. Так что, коллеги, у нас 

есть восемь месяцев. Каким образом мы будем осуществлять 

деятельность в течение этого периода времени? Можем ли мы 

проводить отдельные собрания с Правлением примерно раз в 

месяц? Существует ли необходимость вмещения всего объема 

в одну неделю? 
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Возвращаясь к комментарию Сьюзан касательно начала с 

чистого листа.  

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Донна. 

Прежде, чем мы перейдем к следующей теме, я хочу зачитать 

два комментария.  

Первый от Лоренса Олавале-Робертса: Важно, чтобы у нас была 

возможность взаимодействовать во время виртуальных 

конференций для достижения консенсуса; при этом, 

использовать различные модели участия для виртуальных 

сессий от вебинаров для традиционных совещаний по Zoom. 

Может ли ICANN прояснить каким образом выбираются 

модели виртуального участия для каждой сессии. 

И второй вопрос от, прошу прощения, если произнесу имя 

неправильно, Сивасубраманиана Мутусами (Sivasubramanian 

Muthusamy): Может ли ICANN нанять 5-6 небольших 

самолетов, по одному или два для каждого региона, для 

следующей конференции? Не для конференции с более, чем 

1000 участников, но для небольшой группы ключевых 

участников, сообщества с примерно 400-500 участниками в 

относительно безопасное место? Вопрос вылета из в пункта 

отправления остается открытым. Стоимость найма может 

оказаться на удивление низкой. 
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И переходим к третьей теме. Можно перейти на следующий 

слайд.  

Итак, тема 3: Взгляд сообщества на эффективность проведения 

трех открытых конференций в год.  

Стефани, я вижу, что вы подняли руку, поэтому вам слово. 

Прошу вас, говорите. 

 

СТЕФАНИ ПЕРРЕН:  Большое спасибо. Стефани Перрен, для протокола. 

Я просто хочу сказать, что я считаю, что в контексте определения 

наших целей касательно причин проведения конференций, мне 

кажется очень важным, что одной из целей ICANN является 

глобальное информирование, честный характер конкуренции. И 

я согласна с теми, кто сказал, что цены на авиабилеты растут и 

аэропорты закрываются. В будущем получение виз и 

авиаперелеты для некоторых из членов, разбросанных по всему 

миру, будет представлять чрезвычайную сложность. Мы годами 

жаловались на проблемы с визами, но обстановка станет еще 

более сложной, так как в некоторых странах будут недоступны 

аэропорты вылета. 

Поэтому, я бы лучше проводила одну конференцию в год, 

позволит разумно расходовать средства и спонсировать 

перелеты малому бизнесу и группе некоммерческих 
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заинтересованных сторон. Я обеспокоена тем, что мы снова 

становимся клубом для богачей. ICANN было затрачено много 

сил чтобы сделать конкуренцию реальной, а информирование 

честным. Поэтому, давайте сохранять данный подход 

приоритетным и делать все возможное, чтобы сохранить 

объективность. 

  Спасибо. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо, Стефани. 

  Следующий в очереди - Кен Стаббс. Кен, прошу вас. 

  Кен, если у вас есть комментарий, вы можете его озвучить. 

Похоже, что у Кена не работает микрофон, так что я пока 

перейду к письменным комментариям. 

  Этот вопрос от (называет имя). 

Будут ли две недели стандартом для виртуальных 

конференций или же это просто пробный прогон? Для таких 

как я, занятых в течение дня на основной работе, даже 

недельная конференция представляет сложность с учетом 

обязанностей на работе и по дому. Каким образом мы сможем 

выдержать две недели? 
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Второе, у меня на Android не работают ссылки подключения к 

конференции Zoom. Я хотел попросить техников решить этот 

вопрос к следующей конференции, хотя, возможно на других 

телефонах все работает. 

 

КЕН СТАББС (KEN STUBBS):  Мой микрофон уже работает, Джеймс. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Отлично. Благодарю вас, Кен. Вам слово. 

 

КЕН СТАББС:  Я считаю, что существует очень высокая вероятность, что в 

следующем году ICANN сможет провести очную конференцию 

и заключительное совещание. 

Я родился в городе Сан Диего в Южной Калифорнии и учился в 

школе вместе с действующими сотрудниками Института 

биологических исследований Солка. Все кто связан с наукой, 

знают, что это один из ведущих институтов в мире, основанный 

Джонасом Солком, одним из разработчиков вакцины против 

полиомиелита. 

Я хотел бы поделиться с вами сценарием для третьей 

конференции в следующем году. 
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Третья конференция запланирована на октябрь следующего 

года. К концу первого квартала следующего года вакцины уже 

будут достаточно широко распространены. 

  Как мне сказали друзья, нужно будет сделать две прививки. 

Далее все очень просто, ICANN может скоординироваться с 

желающими принять участие в конференции и организовать 

вакцинацию. Вакцинация включает в себя две прививки и 

участник сможет принять участие в конференции, при наличии 

соответствующей справки. Прошедшие вакцинацию будут 

носить браслеты, схожие с курортом Club Meds. Мы будем 

вести работу с разными странами для организации въезда лиц, 

прошедших полный курс вакцинации. 

Также, мои друзья из института Солка сказали, что в других 

странах не должно быть проблем с вылетом и возвращением 

при наличии справки о полной вакцинации. 

Если подумать об этом, то, во-первых, все участники очной 

конференции пройдут полный курс вакцинации и будут иметь 

справки. 

Во-вторых, все сотрудники занятые на конференции, персонал 

гостиниц и т.д., также пройдут полный курс вакцинации. 

Поэтому, мы снова окажемся в среде, которая будет 

безопасной на максимально возможном уровне. От ICANN 
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потребуется собрать рабочую группу для подготовки третьей 

конференции. Но эта задача не является невыполнимой. 

Многие из тех, с кем я работал, а также сотрудники 

Оксфордского университета и компании AstraZeneca, уверены 

в том, что в подавляющем большинстве случаев люди будут 

иметь возможность для вакцинации. И мне кажется, что в этом 

отношении нам нужно проявить творческий подход и не 

мыслить стереотипами. Люди, с которыми я общался, являются 

ведущими мировыми экспертами и они вполне уверены, что 

октябрь следующего года является обоснованным сроком. 

Таким образом, у нас в распоряжении практически целый год 

для подготовки. 

Надеюсь, что мы хотя бы обдумаем этот момент. И это не 

пустые надежды. 

  Спасибо, что выслушали меня. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Благодарю вас, Кен. 

У нас еще один письменный комментарий от Хорхе Кансио. 

Возможно, нас стоит пересмотреть необходимость проведения 

трех очных конференций в год. Возможно, разумным будет 

проведение одной очной конференции и одной-двух 
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виртуальных. Это также позволит уменьшить углеродный след 

от нашей деятельности. 

Я не вижу каких-либо комментариев в чате, в окне «Вопросы и 

ответы» или в очереди. 

  Поэтому, я передаю микрофон Салли Ньюэлл Коэн. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Хорошо. Большое спасибо, Джеймс. 

Благодарю всех за комментарии. 

В оставшиеся несколько минут я хотела бы обратиться к 

Мартену и Совету директоров и спросить, есть ли у них какие-

либо комментарии, уточняющие вопросы или наблюдения. 

  Мартен, прошу вас. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо, Салли. 

Уважаемые коллеги! Я обратил внимание, что чате витало 

несколько мыслей. Есть ли желающие поделиться своими 

мыслями или задать вопрос? 

Да, Мэтью, пожалуйста. 
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МЭТЬЮ ШИРС (MATTHEW SHEARS): Да, Мартен, Салли, это была великолепная сессия. Я 

хочу поблагодарить за все высказанные предложения, как 

устные, так и письменные.  

Мне кажется, интересным в данной ситуации, и я с этим 

согласен, является то, что с многие высказывают мнение о 

необходимости отказа от ограничений, накладываемых 

традиционными подходами. Я высоко ценю услышанные 

комментарии о необходимости быстрого реагирования и 

творческого мышления. И эти высказывания необходимо 

помнить. 

По-моему, это Донна сказала, что ситуация не изменится в 

течение следующих восьми месяцев. Возможно она продлится 

в течение следующих 16 месяцев. Поэтому, давайте мыслить 

нестандартно. Кроме того, давайте также нестандартно 

относиться к тому, что провайдеры виртуальных инструментов 

делают для того, чтобы улучшить наше взаимодействие. Я 

определенно отметил желание больше общаться, больше 

взаимодействовать, и уверен, что то же отметили и остальные 

члены Правления. Я считаю, что нас следует использовать эти 

инструменты для расширения возможностей проведения 

дискуссий. 

  Большое спасибо. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Мэтью. 

  Трипти, я вижу, вы подняли руку. Прошу вас, говорите. 

 

ТРИПТИ СИНХА (TRIPTI SINHA): Спасибо, Салли. Наша дискуссия была исключительно 

продуктивной. Было высказано много хороших идей. 

COVID оказался вынуждающей функцией и заставил нас 

перейти в новую модель виртуального пространства. Но я 

считаю, что он заставляет нас взглянуть на методы работы под 

абсолютно новым углом. Нам следует использовать этот кризис 

в свою пользу и искать способы для развития. 

Мне кажется, и эта мысль была высказана сегодня неоднократно, 

Джонатан Робинсон, Сьюзан Энтони и Донна Остин, давайте 

сделаем шаг назад и посмотрим, каким образом мы можем 

изменить нашу модель работы и сделать ее более эффективной. 

Майкл Пелэйдж высказал очень хороший комментарий 

касательно работы ICANN в период становления, когда у нас были 

реальные результаты и цели. Нам следует обратить внимание на 

текущую работу ICANN, на содержание этой работы и способы 

учета полученного опыта. Это напрямую связано с тем, о чем 

говорил Джонатан Зук, о способах измерения эффективности. 

Возможно, нам следует рассмотреть эти моменты, 

зафиксировать показатели и определить каким образом мы 



Конференция ICANN69 | Виртуальное ежегодное общее собрание - Акцент 

Правления/Сообщества на конференциях ICANN   RU 

 

Стр. 68 из 71 

 

можем взаимодействовать. Это связано с тем, что мир, после 

появления вакцины, хотя и вернется в нормальное состояние, 

но уже будет другим. Ситуация будет весьма схожа с ситуацией 

после теракта 11 сентября, который привел к изменениям 

правил воздушных перевозок, безопасности в аэропортах и т.д. 

Я полагаю, что мы также столкнемся с необратимыми 

изменениями. Поэтому, нам необходимо идти в ногу со 

временем. 

Это была замечательная сессия и прозвучало большое число 

хороших комментариев. Огромное спасибо. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Трипти. 

  Мартен, у вас есть заключительные комментарии? 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Да. Нет, я считаю, что мои коллеги были абсолютно правы. 

Сессия была очень интересной, мне было очень приятно 

дискутировать и обмениваться опытом. Мы на себе испытали 

17-часовую разницу между Лос-Анжелесом и Токио. Нам 

необходимо планировать все наши встречи в середине этого 

временного диапазона. Это также является отражением 

сообщества. 

Так что, мы понимаем и видим эти проблемы. 
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Я считаю, что высказанный комментарий касательно выбора 

между проведением менее загруженных конференций в течение 

трех недель или интенсивных трехдневных конференций в одном 

часовом поясе, является очень хорошим и достоин рассмотрения.  

Было высказано большое количество хороших идей, которые 

достойны рассмотрения. 

Очевидно, что мы не можем предсказать, каким будет мир 

после окончания пандемии. Здесь есть неопределенность. Но 

уже понятно, что он не будет таким же. Маловероятно, что он 

не изменится. Я полностью согласен со всеми, кто отметил этот 

момент. Давайте следить за развитием ситуации. 

И, да, еще один важный момент, связанный с ICANN, и он не 

может быть для вас неважным, это построение неформальных 

отношений. Для некоторых он может быть основной причиной, 

по которой они присоединились. Давайте не будем об этом 

забывать. Мы является одним сообществом, состоящим из 

разных людей, участвующих по разным причинам для правого 

дела. Мы должны иметь возможность создавать равные 

условия для всех, так как должны работать совместно. 

По-моему, у нас состоялась превосходная рабочая встреча. 

Мне было очень приятно услышать ваши комментарии и 

вопросы. С нетерпением жду результатов опроса. Наша работа 

- это не только решения, принимаемые Правлением в башне из 
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слоновой кости. Это совместная деятельность, направленная 

на поиск решений. Наша работа неотрывно связана с вами. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Мартен. 

  Йоран, вы хотите высказаться? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Я думаю, что Трипти и Мартен в полной мере подвели итоги 

дискуссии. 

Я скажу пару слов о текущем процессе. Обсуждение, которое 

мы провели. И как мы уже сказали, будут учтены все 

комментарии и вопросы, как письменные, так и устные. После 

проведения опроса, мы используем полученные результаты и 

материалы данной сессии для подготовки предложения. Мы 

обратимся к сообществу через организации поддержки и 

консультативные комитеты с просьбой ознакомиться с 

предложением и затем проведем открытые слушания. 

Надеюсь, что процесс обсуждения или подготовки 

предложения будет построен на основе принципа «снизу-

вверх», и в нем примут участие все заинтересованные стороны 

прежде, чем Правление примет свое решение. 

Сроки для проведения этой работы не безграничны, так как 

решение необходимо принять, я не помню точную дату, до 
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начала конференции в Канкуне. У нас еще есть время для 

подготовки, прежде, чем мы приступим к планированию на 

основании проведенных обсуждений. 

  Большое спасибо. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Хорошо. 

  Спасибо. Всем спасибо. 

Наша дискуссия была невероятно ценной. Мы очень 

признательны вам за то, что вы поделились с нами своими 

мыслями и мнениями. Это означает, что наш диалог 

продолжается. Поэтому, я прошу вас принять участие в опросе. 

Работайте в тесном контакте с лидерами сообществ, чтобы 

ваши мысли были учтены. 

Я предлагаю закрыть эту сессию. 

Большое спасибо всем участникам за великолепную 

проделанную работу. 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


